

L'ÉTAT EN ARDÈCHE



N°33 ■ JANVIER 2015

Les vœux conjoints du préfet de l'Ardèche et du président du Conseil général à Privas, Aubenas et Sarras



Le mois de janvier est ponctué par les traditionnelles cérémonies des vœux. Cette année encore, Bernard GONZALEZ, préfet de l'Ardèche et Hervé SAULIGNAC, président du Conseil général sont venus ensemble à la rencontre des ardéchoises et des ardéchois pour leur souhaiter une très bonne année ... [la suite](#)



Cérémonie de la Sainte-Barbe : le préfet salue le dévouement des sapeurs-pompiers au service de tous les habitants du département... [la suite](#)



24 nouveaux français accueillis solennellement dans la citoyenneté française : le 20 janvier dernier, une cérémonie d'accueil dans la nationalité... [la suite](#)



Une première en France pour améliorer l'accès aux soins d'urgence : un partenariat inédit en Ardèche pour faciliter le travail des médecins et des sapeurs... [la suite](#)



Plan grand froid en Ardèche : 54 places mobilisées afin d'accueillir les personnes isolées et les familles pour faire face aux rigueurs de l'hiver... [la suite](#)

Les boulangers-pâtisseries ardéchois ont offert la galette des rois au préfet de l'Ardèche



Les boulangers-pâtisseries ardéchois ont offert la traditionnelle galette des rois au préfet de l'Ardèche.

Le 19 janvier dernier, à l'occasion d'une réception donnée à l'Hôtel de la préfecture, le groupement des boulangers et pâtisseries de l'Ardèche représenté par son Président Christian MARTIN est venu offrir.... [la suite](#)



Comportements dangereux sur les routes de l'Ardèche : « STOP » - L'année 2014 a été particulièrement meurtrière avec 26 tués... [la suite](#)



Accession à la propriété : prêt à taux zéro pour l'achat de logements anciens à réhabiliter - 59 communes rurales concernées en Ardèche... [la suite](#)



Centenaire de la première guerre mondiale : nouvelle campagne de labellisation - Le Comité départemental du Centenaire de la Première... [la suite](#)

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : Du 1er au 31 décembre 2014, **1 032** contrôles routiers ont permis de relever **2 054** infractions, dont **100** alcoolémies et **1 400** excès de vitesse. **84** permis de conduire ont été retirés et **152** véhicules immobilisés.

Déjà 1 tué depuis le 1er janvier sur les routes de l'Ardèche
Mobilisons-nous contre l'insécurité routière !

